
Prier dans la ville
S'arrêter, prier ensemble

On élague !

Évangile 

TO-7 - Jeudi 
Marc 9, 41-50 

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Celui qui vous donnera un verre d’eau au nom
de votre appartenance au Christ, amen, je vous le dis, il ne restera pas sans récompense. 
Celui qui est un scandale, une occasion de chute, pour un seul de ces petits qui croient en
moi, mieux vaudrait pour lui qu’on lui attache au cou une de ces meules que tournent les
ânes, et qu’on le jette à la mer. Et si ta main est pour toi une occasion de chute, coupe-la.
Mieux vaut pour toi entrer manchot dans la vie éternelle que de t’en aller dans la géhenne
avec tes deux mains, là où le feu ne s’éteint pas. Si ton pied est pour toi une occasion de
chute, coupe-le. Mieux vaut pour toi entrer estropié dans la vie éternelle que de t’en aller dans
la géhenne avec tes deux pieds. Si ton œil est pour toi une occasion de chute, arrache-le.
Mieux vaut pour toi entrer borgne dans le royaume de Dieu que de t’en aller dans la géhenne
avec tes deux yeux, là où le ver ne meurt pas et où le feu ne s’éteint pas. Chacun sera salé
au feu. C’est une bonne chose que le sel ; mais s’il cesse d’être du sel, avec quoi allez-vous
lui rendre de la saveur ? Ayez du sel en vous-mêmes, et vivez en paix entre vous. » 

Méditation 

On élague ! 

Pour entrer dans le Royaume de Dieu, la porte est étroite. Nous avons un tri radical à faire. Il
faut choisir. Quand nous sommes au pied du mur, c'est le moment de nous séparer de tout ce
qui n'a rien à faire dans le Royaume. Cet arrachement fait mal ! L'évangile envisage même
que nous nous séparions d'une main, d'un pied ou d'un œil ! Mais si cette mutilation permet
de passer la porte, le jeu en vaut la chandelle, n'est-ce pas ? 

Qu'est-ce qui est étranger au Royaume ? Tout ce qui fait tomber les petits. Le passage de la
porte étroite que cet évangile décrit comme un « salage au feu », ça fait mal, ça brûle, ça
pique, ça désinfecte mais le résultat est bon, très bon pour les autres et pour nous. Nous
sommes débarrassés de nos scories. Nous pouvons enfin donner aux autres le goût
authentique de la vie que Dieu donne. La perspective du Royaume devient limpide : être des
frères et des sœurs les uns pour les autres. Être des artisans de paix.
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